

Liebe stellt keine Fragen

Natsu x Lucy

Von Seiyuna-chan

Epilog: Epilog

Inzwischen waren ganze 10 Jahre ins Land gezogen. Natsu und Lucy lebten seit geraumer Zeit in dem kleinen Häuschen am Waldesrand und genossen ihre gemeinsame Zeit in allen Zügen. Sie waren glücklich. Richtig glücklich.

"Papa", ertönte es lachend durch den Garten, als der besagte seine Tochter, an den Händen haltend durch den Garten schleuderte und sich dabei ihm Kreis drehte, was ihn ein lautes Kinderlachen einbrachte. "Nochmal, nochmal", quietschte seine 3-jährige Tochter fröhlich springend. "Später, okay Nashi", tätschelte er seine Tochter. Lachend ging das Mädchen hinein, wo ihre Mama in der Küche am Esstisch saß und dabei war ihrer kleinen Schwester den Mittagsbrei zu geben. "Soll ich dir beim Kochen helfen?", meinte Natsu und gab seiner liebsten einen flüchtigen Kuss.

"Ist schon fertig. Ich gebe Luna noch ihren Brei fertig und leg sie dann in ihr Bettchen. Danach können wir essen gehen", meinte das blondhaarige Mädchen ruhig und widmete sich wieder ihrer Arbeit, der kleinen Dame den Brei in den Mund zu schieben. Diese machte bereitwillig ihren Mund auf und schmatzte zufrieden.

Bei dem Anblick trieb es Natsu immer die Erinnerungen vor Augen und er konnte sein Glück kaum fassen.

Flashback

Kein Jahr nach ihrer Verlobung hatten sie geheiratet. In derselben Kirche, wo auch Lucys Eltern in der Nähe begraben waren. Sie meinte, dass sie sich wohler fühlen würde, wenn sie ihre Eltern in der Nähe wusste. So waren diese auch irgendwie dabei. Auch meinte Lucy, dass es Glück bringt, wenn die Eltern bei der Hochzeit dabei waren. Da sie beide keine Eltern mehr hatten, war dies zumindest ein kleiner Rückhalt.

Die Trauung war wunderschön und wurde auch gemeinsam von Lisanna und Lucy geplant. Daher beinhaltete sie sehr viel Romantik. Eine Kutsche brachte Lucy zur Kirche, wo Natsu bereits drinnen auf sie warten musste. Als Vaterersatz musste der Gildenmeister Makarov herhalten. Am Ende der Trauung, als Lucy und Natsu als Ehepaar aus der Kirche schritten, flogen überall Seifenblasen, Tauben wurden

freigelassen und reichlich mit Reis geworfen. Alles im allen hatte ihre Hochzeit alles, was ein Mädchenherz begehrt. Er hatte ohnehin nichts mitzureden.

Die halbe Stadt war anwesend gewesen. Gefeierte wurde in der Gilde. Bis spät in die Nacht schwangen sie die Gläser, lachten, tanzten auf den Tischen und schworen sich mehrmals die ewige Liebe.

Irgendwann in der früh war er mit Lucy auf den Händen nach Hause gewackelt. Er konnte sich nur dunkel daran erinnern, schließlich war er mehr wie nur betrunken. Das Einzige, woran er sich erinnern konnte, dass er zusammen mit Lucy in seinem Haus mitten am Hausflur aufwachte.

Sie lagen eng umschlungen einfach nur da. Mit einem Biss in den Hals wurde sie dann jedoch geweckt, da sie ihr Glück immernoch kaum fassen konnten, fingen sie einfach an, hemmungslos zu lachen. Sie liebten sich noch am gleichen Tag auf den Boden innig und eng umschlungen. Da es ihre Hochzeitsnacht war, trug Lucy auch ihren Talisman nicht und so kam es, wie es kommen musste und sie wurde schwanger. Natsu war erst geschockt, freute sich dann aber wahnsinnig darüber, das sie bald ihr erstes gemeinsames Kind bekommen würden.

9 Monate später kam ein Junge mit orange farbenden Haaren zur Welt. Sie wussten erst nicht, welchen Namen sie den kleinen geben sollten, bis er sie das erste Mal anlachte und man eine kleine Flamme in seinem Mund erkennen konnte. "Hallo kleiner Natsuo", gab ihm schließlich Lucy seinen Namen und einen kleinen Kuss auf seine Stirn, was den kleinen erst recht auflachen ließ.

** * ** * ** * **

Natsuo hatte die Magie, sowie auch den Charakter von Natsu geerbt bekommen und ging meistens mit Happy auf Entdeckungstour oder begleitete Wendy und Carle bei einem Auftrag. Meistens jedoch hielt er sich in der Gilde auf, die er für sich entdeckt hatte. Selten war er zuhause anzutreffen.

Mit knapp 4 Jahren fing Natsuo bereits an sich von seinem Abenteuer leiten zu lassen und immer öfters mit Happy unterwegs war. Happy und Natsuo waren seit Geburt an die besten Freunde und unzertrennlich.

So waren Natsu und Lucy wieder mehr alleine. Hatten mehr Zeit für Aufträge und auch für Zweisamkeiten, was die Zärtlichkeiten nicht zu kurz kommen ließ. Dadurch dauerte es nicht all zu lange, bis das zweite Kind sich anmeldete.

Die Kinder waren alle sehr gerne in der Gilde, die sie natürlich öfters aufsuchten. Beide wollten, dass die Kinder auch am Gildengeschehen teilnahmen und dieses auch gewohnt sind.

So konnten sie auch unbesorgt auf Aufträge gehen, während die Kinder in der Gilde blieben und konnten damit ihr Einkommen sichern.

Der Gildenmaster freute sich immer wahnsinnig, wenn er auf sie aufpassen durfte.

Denn dann war endlich wieder Leben in Fairy Tail.

Gray und Juvia waren inzwischen auch ein Paar, jedoch versuchte Gray dies geheim zu halten, was Natsu immer mit einem verständnislosen Schmunzeln belächelte. Schließlich hatte er sie schon öfters heimlich rummachen gesehen.

Gajeel und Levy heirateten knapp nach Natsuos Geburt. Auch die beiden hatten bereits ein Kind bekommen, das zweite war auch schon unterwegs, was man an ihrem größeren Bauch gut entnehmen konnte.

Was Erza anging, war sie selten in der Gilde, da sie die meiste Zeit mit Gerard verbrachte und die kleine Gruppe öfters begleitete. Sie hatten sich ihre Liebe gestanden und wollten so viel Zeit wie möglich miteinander verbringen.

Im Großen und Ganzen würden sie ihr Leben niemals ändern wollen. Denn sie waren glücklich, wie es ist. Und sahen einer glücklichen Zukunft mit ihrer kleinen Familie entgegen.

Ende.